

6.7.2013 - Süddeutsche Zeitung

Internet-Überwachung befremdet Priester

"Ich war bei Facebook. Das war nicht erwünscht": Katholische Pfarrer des Erzbistums München müssen damit rechnen, dass ihre Dienstcomputer vom Ordinariat überprüft werden. Arbeitsrechtlich ist das in Ordnung - doch offenbar herrscht bei den Betroffenen ein Klima der Angst.

Der ganze Artikel:

<http://www.sueddeutsche.de/muenchen/katholisches-erzbistum-muenchen-internet-ueberwachung-befremdet-priester-1.1713705>

Zuletzt geändert am 07.07.2013